



PAROISSE ST JOSEPH DES NATIONS
4, rue Darboy 75011 Paris — 01 43 57 58 50
paroisse@saintjosephdesnations.fr
www.saintjosephdesnations.fr

Dimanche 8 décembre 2019
2^{ème} Dimanche de l'Avent
Année A

Des témoins du Fils de l'homme

L'avènement du fils de Dieu dans le monde est une bonne nouvelle pour toute l'humanité. Beaucoup, hélas, ne le reconnaissent pas encore, or le Seigneur compte sur nous pour faciliter sa rencontre avec ceux qui ne l'attendent pas ou qui l'ont oublié.

Pour nos contemporains, nous pouvons avoir la mission de Jean-Baptiste. À notre mesure, nous pouvons témoigner que la naissance de Jésus est un événement heureux qui nous rend plus reconnaissants, plus paisibles, plus proche des autres. Souvent, Dieu veut passer par ses disciples pour rejoindre ceux qui ne le connaissent pas. Mais si notre vie n'est plus conforme à l'image du Christ, si nous choisissons seulement



ce qui nous fait plaisir en écartant tout ce que nous dérange du message de la foi, comment pouvons-nous être des témoins crédibles ? Ne devenons-nous pas des témoins de notre propre personne ? Et s'il n'y a plus de témoins dignes de foi, qui annoncera au monde l'avènement toujours actuel du Fils de Dieu ? Qui annoncera le salut par le moyen de la Croix ? Qui témoignera de la joie d'être un enfant bien-aimé du Père ?

Quelle que soit notre vocation, en ce temps de l'Avent, laissons-nous convertir par l'amour du Christ. Il est exigeant, parfois ses coups de frein sont durs, mais sa bonté n'a pas de limites pour toute personne qui s'abandonne à lui. Que ce temps de préparation soit pour nous l'occasion d'un renouvellement dans la foi afin que notre vie tout entière soit un témoignage de l'avènement du Fils de Dieu dans le monde.

Père Bernard Miclescu+

Ce dimanche 8 décembre

- ▶ **2^{ème} Dimanche de l'Avent (Année A)**
- ▶ **Quête pour le petit déjeuner** des « amis de la rue »
- ▶ Messe de 11h animée par le **chœur paroissial**

▶ **Déjeuner du 2^{ème} dimanche** à 12h30 salle du Chevet

Il a bien lieu ce dimanche, malgré l'oubli d'annonce la semaine dernière

Le déjeuner est préparé, venez faire communauté plutôt que manger seuls chez vous ! Animation, joie, bienveillance. Ceux qui le peuvent apportent un dessert

▶ Messe de 18h30 animée par le **Live Orchestre**

Cette semaine

Mer 11 ▶ **Grande louange de l'Avent** à 20h15

Jeu 12 ▶ **Groupe Bible** à 17h et 20h.

Lecture d'Isaïe : *Me voici, envoie-moi* (Is 6, 1-8)

▶ **École de prière** à 20h (4^{ème} et dernière soirée)

Ven 13 ▶ **Groupe MCR** à 15h (mouvement chrétien des retraités)

Sam 14 ▶ **KT Poussins** à 15h

À retenir dès à présent

Dim 15 ▶ **Messe des familles** à 11h

▶ **EPHATA** à 12h (groupe des jeunes adultes)

Mer 18 ▶ **Catéchuménat adultes** à 19h15

Jeu 19 ▶ Réunion du **Conseil Paroissial Pastoral**

Sam 21 ▶ **Après-midi du pardon** de 14h à 18h (voir rubrique sur l'Avent)

Intentions de prière

▶ Pour tous les bénévoles du monde entier et en particulier ceux de notre communauté.

Grande louange de l'Avent

Mercredi 12 décembre à 20h15

Soirée de prière animée joyeusement par le "Live Orchestre"

Chants de louange, puis **adoration** avec lecture des textes de l'Avent. Fin 22h avec **verre de l'amitié**.

*Ouvrons grand les portes de nos cœurs
à la venue du Seigneur !*



Pèlerinage à Cotignac pont du 1^{er} mai

Déjà 9 inscrits sur les 30 places estimées. Je demande aux autres paroissiens qui ont prévu de partir de se faire connaître maintenant, car nous avons besoin de connaître le nombre probable pour négocier les prix. P. Bernard Maës

Vivre le temps de l'Avent

- ▶ **L'école de prière** : profitez de la dernière séance de jeudi 12 déc, 20h-21h30
- ▶ **Les vêpres de l'Avent**, depuis le mardi 3 déc jusqu'au vendredi 20 déc. Les vêpres sont constituées d'hymne, psaumes, lecture biblique et intercession, elles durent 15 minutes. Vêpres à 18h40, du mardi au vendredi (le jeudi durant l'adoration). Pendant cette période, le chapelet commencera à 18h10.
- ▶ **Après-midi du pardon** : accueil et confessions samedi 21 déc, de 14h à 18h, avec conférence du P. Bernard Maës sur le péché écologique

Par ailleurs, le temps de l'Avent est un temps pour développer l'attente intérieure. Favoriser le silence, mettre de côté le smartphone, lire les prophètes de l'Ancien Testament (Isaïe), davantage prier, entrer dans une sobriété de consommation ...

Denier de l'Église

- ▶ Tous les paroissiens sont appelés à financer la paroisse. Merci de le faire au plus tard le 31 décembre (**date du chèque si vous payez en chèque**)

- ▶ Les **imprimés** sont disponibles dans les bacs à l'entrée de l'église.

Vous pouvez faire aussi un **don en ligne** : www.saintjosephdesnations.fr

- ▶ Tous les dons reçus avant la fin de l'année bénéficieront d'un **reçu fiscal** au titre de l'année 2019.

le
DENIER
de l'Église† catholique

COMBIEN FAUT-IL DONNER ?

Les baptisés sont libres de donner le montant de leur choix : 50 €, 80 €, 200 €, 500 €, 1 000 € ou plus... Tous les dons, mêmes petits, comptent !

Selon leurs charges, certains choisiront de donner un pourcentage de leurs revenus, par exemple 1% ou 2%. Des étudiants donneront l'équivalent d'un baby-sitting ou d'une place de cinéma ...

Merci pour le marché de Noël

Je remercie tous ceux qui ont œuvré pour la bonne réussite du marché de Noël ! Cette année, j'ai été sensible à la présence nombreuse des paroissiens : vous avez apporté cette ambiance très chaleureuse pour accueillir le flot des visiteurs de passage. Ces derniers nous ont dit combien notre paroisse semblait vivante.

Merci avant **tout à l'équipe qui a préparé ce marché depuis si longtemps**, avec grand talent. Pour certain (famille Bénard), c'est le travail d'une année entière ! Merci aussi à ceux qui ont donné des objets, ceux qui ont tenu les stands.

Au final le bénéfice a augmenté, mais aussi d'autres réalités comme : la fréquentation générale, la venue des familles de l'école attirées par Saint Nicolas et le Laser Game, la restauration appréciée de tous et les magnifiques couronnes de l'Avent. L'essentiel fut la joie. **MERCI À TOUS !** — P. Bernard Maës.

LITURGIE

Isaïe 11, 1-10 ; Lettre aux Romains 15, 4-9 ; Matthieu 3, 1-12

Psaume 71 (72)

***R/ En ces jours-là, fleurira la justice,
grande paix jusqu'à la fin des temps***

Dieu, donne au roi tes pouvoirs,
à ce fils de roi ta justice.

**Qu'il gouverne ton peuple avec justice,
qu'il fasse droit aux malheureux !**

En ces jours-là, fleurira la justice,
grande paix jusqu'à la fin des lunes !

**Qu'il domine de la mer à la mer,
et du Fleuve jusqu'au bout de la terre !**

Il délivrera le pauvre qui appelle
et le malheureux sans recours.

**Il aura souci du faible et du pauvre,
du pauvre dont il sauve la vie.**

Que son nom dure toujours ;
sous le soleil, que subsiste son nom !

**En lui, que soient bénies toutes les familles de la terre ;
que tous les pays le disent bienheureux !**



« *Produisez donc
un fruit digne de
la conversion* »

Matthieu 3, 8

Pour les enfants

Les parents peuvent lire ce texte à leurs enfants



Cher ami enfant, as-tu remarqué ? Jean Baptiste est un homme un peu inquietant : il vit au désert, il est habillé avec des vêtements rugueux, il mange des sauterelles grillées, et surtout : il parle durement aux gens !

Ce prophète, c'est un cadeau de Dieu. Parfois on s'enferme dans la tranquillité, et on a besoin de quelqu'un qui vient nous réveiller de manière vigoureuse. C'est comme lorsque tu joues tout seul à la maison, et que tes parents te secouent pour que tu partes à l'heure retrouver tes amis : au départ tu n'es pas content de quitter ton jeu, mais après tu les remercies de t'avoir secoué !

La grâce de la semaine



Merci de faire parvenir au secrétariat vos témoignages de la présence de Dieu dans le monde : les signes, les joies reçues, les paroles qui nous touchent ... Pendant le temps de l'Avent, partageons notre foi, grandissons dans l'attente !